

GRUPO DE POLÍTICA MONETARIA RECOMIENDA REDUCIR TASA DE INTERÉS EN 25 PUNTOS

Los economistas indicaron que la tendencia global hacia una inflación más baja ha seguido consolidándose, lo que ha llevado a diversos países como Estados Unidos a reducir sus tasas de interés.

Patricia Schüller Gamboa Octubre 15, 2024

Comparte esta noticia



El Grupo de Política Monetaria (GPM) en votación dividida recomendó al Banco Central reducir la Tasa de Política Monetaria (TPM) en 25 puntos.

Los economistas indicaron que **la tendencia global hacia una inflación más baja ha seguido consolidándose, lo que ha llevado a diversos países como Estados Unidos a reducir sus tasas de interés.**

Junto con esto, señalaron que el recrudecimiento del conflicto en Medio Oriente **“podría generar nuevas presiones inflacionarias por el alza de los precios de los combustibles”.**

En tanto, plantearon que, a nivel nacional tras un buen primer trimestre, el crecimiento de la actividad económica se ha desacelerado. **“Aunque la inflación sorprendió a la baja en septiembre, se espera un repunte transitorio en octubre debido al alza anunciada de las tarifas eléctricas”**, afirmaron.

“A pesar de esta volatilidad, las expectativas de inflación a largo plazo siguen ancladas en torno al 3%”, acotaron.

Asimismo, el grupo de economistas estableció que **“la situación local muestra una desaceleración económica sin presiones inflacionarias por parte de la demanda y con efectos transitorios de shocks de oferta en el corto plazo”.**

A nivel internacional, la resiliencia de EEUU “ha reducido la velocidad de normalización de su política monetaria mientras que existe incertidumbre por el ajuste económico en China”.

Estos procesos podrían “depreciar el peso chileno generando impactos indirectos en la inflación mientras persisten riesgos inflacionarios sobre los precios de la energía”.

Ante esta situación, el Grupo de Política Monetaria sugirió reducir la tasa de interés en 25 puntos básicos, situándolo en 5,25%.